

Soweit in diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Margareten stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung am 15.03.2016 beschließen:

Wir ersuchen den amtsführenden Stadtrat für Wohnen, Wohnbau und Stadterneuerung, Dr. Michael Ludwig, sich bei Wiener Wohnen als dem zuständigen Hausverwalter dafür einzusetzen, dass ein Videoüberwachungssystem bei den Hauseingängen der angrenzenden Gemeindebauten installiert wird.

BEGRÜNDUNG:

Anrainer der an den Klieberpark angrenzenden Gemeindebauten beschweren sich zunehmend über Vandalismus, Lärmbelästigung, Konsumation von Drogen sowie das Hantieren mit Waffen in und rund um die Gemeindebauten durch eine „Jugendbande“ welche sich selbst KLP 1050 nennt. Die Jugendlichen verschaffen sich illegal Zutritt zu den Gemeindebauten um dort Drogen zu konsumieren, Wände zu beschmieren und in Stiegenhäuser zu urinieren. Um die Sicherheit für die Anrainer der Gemeindebauten gewährleisten zu können ist es wichtig die Eingänge dieser durch ein Videoüberwachungssystem zu schützen.

.....
BR Dr. Fritz Simhandl

.....
BR Roland Guggenberger